

ほん

ごう

しょう

R4学校だより 第13号 R4.10.7 発行者

校長 藤田雅也



小

## 好天に恵まれた白鳳ハイキング

9月30日(金)に、全校行事の「白鳳ハイキング」が行われました。好天に恵まれ、縦割り班で白鳳山公園を目指して歩いて行きました。全員が到着して全体会を終え、いよいよ縦割り清掃班によるポイント・オリエンテーリングです。先生方が待っているポイントに元気よく出発しました。高学年は、低学年の歩みに合わせてあげたり、手を引いてあげたりと、縦割り班ならではの微笑ましい姿も見られました。全員が到着してから、オリエンテーリングでいただいたシールをもとに、ビンゴ大会を行いました。班長さんが「リーチだよ、みんな立って!」と声をかけていました。ビンゴを達成したグループに、ご褒美の飴を配付しました。(全グループ、無事に飴をいただくことができました。) 秋晴れの下、景色を堪能しながらおいしいお弁当を食べて、帰路につきました。

























## 宿泊学習(4年)

9月27日(火)・28日(水)、4年生は会津自然家で宿 泊学習を行いました。初めて親元を離れての宿泊に、ドキドキ、

わくわくの子どもたちでしたが、元気に学校を出発しました。 I 日目の活動は、カヌーと宇宙大作戦です。夜にはナイトハイクも行いました。 2 日目は、フィールド・アスレチックを行いました。野口英世の一生をテーマとしたアスレチックに、力を合わせて挑戦し、 I 0 0 点満点を取るグループもありました。 2 日間の活動を終え、 4 年生は本郷小学校に帰ってきました。帰校式では、代表児童のあいさつに「体験したことをこれからの学校生活に活かしていきたい」という発言がありました。疲れましたが、ちょっぴり成長した姿で家に帰ることができたと思います。



















## 第3回 学校運営協議会

9月29日(木)に、第3回学校運営協議会が行われました。今回の熟議は、第2回の熟議を受けて「地域を

愛し、誇りに思う児童・生徒の育成に視点を当て、地域・学校の課題やよりよい地域・学校にしていくための具体的な提案(学校と地域の連携・協働を通して)」をテーマとして話し合いました。世代間の交流や地域を活かした教育活動を地域全体で応援して、地域の活性化につなげたり、みんなが集まる顔の見える関係づくりを推進したりしていってほしいことがあげられました。そのためにも、これまで取り組んできた「あいさつ運動」や、地域みんなで行うゴミ拾いなどのもボランティア活動取り組んではどうかという提案もなされました。会津美里町の「次世代を担う人材育成プロジェクト」の「幼(園)・小・中一貫教育」(本郷地区では令和6年度の義務教育学校の設立)に向けて、地域の声を反映した教育課程となるように検討していきたいと思います。

## <本郷地域 義務教育学校 設立に向けた保護者説明会について>

<u>IO月I2日(水) I8:30から、本郷中学校の体育館において</u>「義務教育学校設立に向けた保護者説明会が行われます。町教育委員会からの文書で出欠の確認をさせていただいていますが、当日参加できる場合は、是非、参加していただいて、令和6年度の設立を目指している義務教育学校について、ご理解を深めていただきたいと思います。よろしくお願い致します。